



Premio a la Excelencia Docente recibieron varios profesionales de la UOH.



Otro grupo de profesionales recibieron reconocimiento a la Excelencia Docente.



## UOH reconoció al personal universitario en su 10° aniversario

POR: ALFREDO BRAVO  
FOTOS: HÉCTOR VARGAS

En el marco de su celebración, esta casa de estudios de la región de O'Higgins, llevó a cabo una serie de actividades y una solemne ceremonia en el auditorio de esta alma mater.

En el marco de la celebración de los 10 años de la Universidad de O'Higgins (UOH), las autoridades universitarias durante el acto ceremonial efectuado en el auditorio de esa casa de estudios, hicieron entrega de una serie de reconocimientos a personalidades, profesionales y trabajadores que forman parte de esta alma mater. La puesta en marcha de esta universidad es el cumplimiento de un anhelo largamente esperado por la comunidad regional, que soñaba contar con una institución universitaria que lograra proyectarse y formar profesionales en y para la región. Además de las autoridades regionales, gobernador Pablo Silva Amaya; el delegado presidencial, Fabio López Aguilera; los alcaldes de Rancagua y Rengo, Raimundo Agliati y Enrique del Barrio, res-

pectivamente; la seremi de Educación, Alison Hadad; y el primer rector, Rafael Correa Fontecilla. De las autoridades universitarias, estuvieron presentes: prorector Álvaro Cabrera Maray; el vicerrector académico, Carlos Pérez Wilson; la vicerrectora de Administración y Finanzas, Angélica Peña Cortés; vicerrectora de Investigación y Postgrado, Paula Irlés Ivanac; el contralor, Guillermo Ramírez y el secretario general (s), Carlos Yáñez Orellana. Posterior a la intervención de la rectora en su discurso de orden, se procedió a la entrega de reconocimientos y distinciones en las diversas áreas del quehacer universitario, donde 125 trabajadores que entre 2024 y 2025 cumplieron 5 años de servicios, de compromiso y dedicación en esta casa de estudios. Se entregaron galardones a la investigación de excelencia y el reconocimiento a la propie-



El reconocimiento al Profesor Titular fue para Mauricio Latorre Mora, quien recibió de manos de la rectora Fernanda Kri Amar.

dad Intelectual e Innovación, de manos de la vicerrectora de investigación y postgrado, Paula Irlés Ivanac a: Ana Figueredo, Jaime Figueroa, David Salas, Anna Ivanova, Diego Muñoz, Claudia Navarro y Claudio Burgos. Para la entrega del reconocimiento a la Propiedad Intelectual e Innovación se llamó al estrado a Mauricio Latorre y Lorena Pizarro, quienes recibieron de manos del prorector Álvaro Cabrera Maray, la significativa distinción. La excelencia docente, es una distinción que reconoce a quienes, con vocación, innovación y compromiso, han dejado una significativa huella en la formación de los y las estudiantes con el ejercicio docente, siendo ellos los que recibieron de manos del vicerrector Académico, Carlos Pérez Wilson y la directora de pregrado,

Karen Mesa Juliani: Rocío Lagos Fuentes y Humberto Aponte Díaz, quienes pertenecen a la Escuela de Ciencias Agroalimentarias, Animales y Ambientales. Por la Escuela de Ciencias Sociales recibieron Priscila González Badilla y Cristian Fuentes Tobar; por la Escuela de Educación, Ana María Rojas y Miguel Ramos Riquelme. Por la Escuela de Ingeniería, fueron galardonados Scarlett Stegmann Rivas y Richard Molina Reina; mientras que por la Escuela de Salud se hicieron acreedores Angélica Bart Sandoval y Nicolás Salazar Schneider. Por el Programa Institucional de Inglés, fueron reconocidos Damaris Muñoz Cataldo y Jorge Ibáñez Jiménez; y por el Programa Institucional de Formación General, recibieron Gabriela Morales Urru-



En Propiedad Intelectual e Innovación recayó en Mauricio Latorre y Lorena Pizarro, quienes recibieron de manos del prorector Álvaro Cabrera.

continúa ►►



Los galardonados con el premio Transformación Digital recibieron de manos de las autoridades universitarias.



En Vicerrectoría de Investigación y Postgrado también recibieron su galardón.

tía y Manuel Donoso Hernández. El premio Transformación Digital lo recibieron nueve funcionarios y funcionarias que se han involucrado de manera muy activa en el proceso de avanzar hacia la madurez digital en todo el quehacer institucional, de la mano de la vicerrectora de Administración y Finanzas, Angélica Peña Cortez, siendo ellos: Felipe Matus, Jacob Morales, Cristóbal Merchán, Paola González, Sebastián Lizama, Paula Salinas, Ana María Sepúlveda, Natalia Palma y Susana Bravo

El galardón de Profesor Titular recayó en el académico del Instituto de Ciencias de la Ingeniería, Mauricio Latorre Mora, quien por su destacada trayectoria lo posiciona como una figura clave en el desarrollo científico y tecnológico del país. Latorre recibió su reconocimiento de manos de la rectora Fernanda Kri Amar. Para cerrar esta ceremonia, los asistentes disfrutaron del Conjunto de Cámara de la UOH, dirigida por el gran maestro Andrés Maupoint.



Las máximas autoridades de la UOH recibieron a las autoridades regionales que asistieron a la solemne ceremonia.

En el marco del décimo aniversario, diversas son las actividades que se han organizado, como la final de los torneos de voleibol y tenis de mesa, ajedrez; así como también torneos de paintball, tiro con arco y videojuegos. 🎮



El gran maestro Andrés Maupoint, fue el encargado de dirigir el Conjunto de Cámara de la UOH para el deleite de los presentes.



Importante autoridades universitarias de la UOH y de la región presidieron el acto solemne.